
林文子横浜市長の実務レベルのサポート！元気なヨコハマ！働き
やすい職場！に向けて頑張ってます！（笑）

うんめぇもん応援団突撃インタビュー！
横浜市役所   副市長　小林 一美  さん
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今回はお好み焼きころんぶす

にて、横浜市役所 副市長の

小林さんにお話を伺います。

今日はよろしくお願いいたします。小林さんは横浜市の副市長で
いらっしゃいますが、お仕事について教えて下さいますか？

小林さん )

もうすぐ始まるラグビーワールドカップや、オリンピック、パラリン
ピックも担当ですし、8月にはアフリカ開発会議もあります。これ
から横浜では国内外、世界中からたくさんの方が訪れるプログラ
ム、イベント、会議が始まりますのでその準備をしています。Ｋ２
でもやっている農業も所管していますよ。ローズウイーク花と緑の
祭典、市民の安全安心を守る消防局、ゴミの分別にプラスティッ
ク対策など・・・挙げるとまだまだあります。

本当に市役所は多岐に渡るお仕事なんですね。
Ｋ２との出会いはいつ頃ですか？

小林さん )

かなり前だと思います。お好み焼きころんぶすの小堀店長が
いた頃だから、10 年ぐらい前かな？

小林さん )

岩本 )

私たちが日常に関係するお仕事ではどんな事に関わられている
のでしょうか？

岩本 )

岩本 )

やっぱりこのお店（お好み焼きころんぶす石川町店）が出会いの
きっかけなんですね！
若者がテーマのシンポジウムでＫ２の事が紹介されていたのを
覚えています。株式会社で運営されている事に感銘を受けました。
その趣旨は事業を継続しなければ意味がない事、また若者達にとっ
て「稼ぐ」という事がモチベーションになるという事を聞いてすごい
なと思って知っていました。その後、ある時、ふらっとここに来たん
です。ビールを飲みに・・・・2回か 3回目ぐらいかな、小堀店
長と話をした時に、Ｋ２がやっていると知ったんです。

小林さん )

岩本 )

小林さん )

岩本 )

小林さん )

岩本 )

最初は知らずにご来店いただいたのですね。

単なるお好み焼き屋だと思って入ったんです。小堀さんとはすばら
しい出会いだったなと思っています。

僕は、ころんぶすのスタッフがとても好きなんです。自分が元気づ
けられるというか、元気を頂くというか、率直にご自分の事も話して
くれたり、そうすると僕も話すことができるし・・・。阿藤さん、川
上さん、風間さん、吉田さん、横田さん、西牟田さん、三田さん、
印象深い方がたくさんいます。

そうですね。「うんめぇもん市」は現地の物産を仕入れているだけで
なく、現地に横浜から若者たちが行って働いていますので、そのつ
ながりを実感してもらえて嬉しいです。

岩本 ) ありがとうございます。うんめぇもん市のテーマは「忘れない事・続
ける事、進化する事」です。
では、うんめぇもん市で好きなお弁当はどれですか？

当時とても大変な時に屋台を持っていって、温かい食べ物を出したり、
拠点となる家を購入して、若者たちを連れて行ったり、それだけでなく
ボランティアの人を泊めたり、行政ができないことをいち早くやってい
るのが只々尊敬していますし、東北支援と若者の自立支援の両方を
この取組で今も継続しているのがすごいですよね。

小林さん ) 色々食べましたけど、最近よく食べているのは「石巻のり弁当」。
他にないのり弁ですよね。素材がとてもいいじゃないですか。石巻
の食材を使って毎日作り続けるというのが素晴らしいと思います。
あと、今はない「金華鯖の一本寿司」も好きでした。

岩本 ) 最後にメッセージをお願いします。
小林さん ) いつも笑顔でありがとうございます。これからもそれを楽しみに来ま

す！これはお店 (お好み焼ころんぶす )のスタッフさんへのメッセージで
す。うんめぇもん市本当に美味しいです。おすすめします。

小林さん )

岩本 ) ありがとうございます。
「うんめぇもん市」でお気に入りの商品はありますか？
最近は缶詰にはまってます。鯖とサンマ、特にサンマが好きです。
うまい！ご飯のおかずにもいいし、ちょっと家で飲む時のおつまみに
もいい。ちょっと今日美味しい物食べようかなという時に開けます。
そして、現地で働いていた人がいるでしょ、早川さんとか、内藤さん
とか・・・そんな話を聞きながら食べるのもいいですね。

小林さん )

岩本 ) ありがとうございます。本当にころんぶすの応援をしていただき、感
謝です。ところで「うんめぇもん市」についてはいかがですか？
「うんめぇもん市」は東日本大震災の時に私もボランティアで現地に行き
ましたし、福島や仙台にも仕事で支援に行きました。特に林市長が継
続的に進めた被災地支援は、これまでに13市町村等に約 200 人の
職員が派遣されています。ですので「うんめぇもん市」についてはた
だただ頭が下がるのと、一緒にやっている同志みたいな気持ちでい
ます。だから、行くとつい買いすぎちゃうんですよね。

さんま醤油味付缶 ４６０円 石巻のり弁当 ５００円

お好み焼ころんぶす石川町駅前店にて
　　　　　　　　　　スタッフと共に



◯ 作り方
１）ねっぱりこんぶを水でもどす。(３時間ほど）
２）茹でたうどんを器に盛り、かけ汁をかける。
３）最後に水でもどしたねっぱりこんぶと刻んだねぎを混ぜ
　　うどんの上にのせて出来上がり。

＊夏にはざるそば、ざるうどんの上にのせて食べるのもおすすめです！

ねっぱり昆布の
ねばねばうどん

[材料(１人分)]

ねっぱりこんぶ：5ｇ　うどん：100ｇ

ねぎ：少々　　かけ汁：1人分

おっかぁ圭子の直伝レシピ ねっぱり昆布の
ねばねばうどん

【　　　   】

～Ｋ２石巻だより～

みんなが育てたひまわり苗を花壇に

植え替え。夏が楽しみです！

各市役所･区役所の

うんめぇもん市開催

スケジュールです。

※予定は変更される事があります。

　詳しくは事務局までお問い合わせ下さい。

開催時間 １０：００～１４：００

　※磯子区・南区・都筑区は
　　　　　　　　～16:00 まで。
　　　　　旭区は～15:00 まで。

８月うんめぇもん市 開催スケジュール

石 巻 J O B C A M P レ ポ ー ト

日 月 火 水 木 金 土
1 2 3

4 5 6 7 8 9 10

11 12 13 14 15 16 17

18 19 20 21 22 23 24

25 26 27 28 29 30 31

マルシェ

マルシェ

神奈川区(物)

栄区(物)

西区

鶴見区

南区

磯子区

都筑区瀬谷区 (物)

市役所

石巻も梅雨入り！しかし JOB キャンプ中は小雨で予定通りの活動が出来ました。いつもお世話になっている狐崎浜の阿部さんの所で
は種牡蠣に使うホタテの殻通しに挑戦。また今回は８月に石巻で行われる「リボーンアートフェスティバル 2019」の会場となる旧荻
浜小学校での清掃活動にも参加。そして被災地見学では玉井さんの案内で「大川小学校」へ。震災遺構として保存される小学校。ここ
には８ｍ強の津波が来たという当時の状況が生々しく残されていました。忘れない事・続ける事・進化する事。「この震災を忘れない事。
そしてどこでも地震はおこる。大切なのはその時にどう動くかをどれだけ想像し備えているか。」これからもここに来る若者たちには
このメッセージを伝え続けていこうと思います。

たくさんのホタテをつなげました！ イベント時にはアート作品で
　　　   彩られる「旧荻浜小学校」 震災遺構の「大川小学校」にて

近所の方 と々交流する時間があること。漁業体験ができたことです。

相談できるようになったことです。

①Ｋ２に来たきっかけについて教えてください。
自立できる力をつけたいと思ったからです。

②石巻に来て感じたことや楽しいと思うことは？

名前   後藤 泰志
年齢   ３３歳
出身   千葉県
趣味   スポーツ鑑賞
特技  バスケのドリブル

③Ｋ２石巻に関わるようになって変わったことは？

木の屋石巻水産の「鯨の大和煮缶詰 (235g)  ￥650」がおすすめです！！
④うんめぇもん市のおすすめ商品を教えてください。

今回は、Ｋ２石巻メンバーの後藤 泰志さんにインタビューをしました。

Ｋ２石巻メンバー紹介コーナー

プロフィール

僕が働いている
木の屋水産の缶詰
是非食べて下さ～い。

Ｋ２石巻スタッフ　菊澤 史代
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